



Zum 8. Mal fand am vergangenen Freitag der Benefiz-Preisskat der Bürgerstiftung Nordheim statt. Nach dem im letzten Jahr schon guten Zuspruch hat sich die Teilnehmerzahl nochmal erhöht; 54 Spielerinnen und Spieler bedeuten eine Rekordbeteiligung. Die gute Organisation dieser Veranstaltungen durch einige Stiftungsräte hat sich wohl unter den Skatfreunden im Umland herumgesprochen. Inzwischen kommt die überwiegende Zahl der Teilnehmer aus den Nachbargemeinden, 18 Skatspieler waren zum ersten Mal in Nordheim dabei.



Nach reibungslosem Ablauf der jeweils 2 x 27 Partien wurden 15 Preise sowie ein Sonderpreis für einen gewonnenen „Grand Ouvert“ (die Königsdisziplin des Skatspiels) vergeben. Als Top Preis gab es ein Apple iPad der neuesten Generation zu gewinnen. Daneben gab es Weine und Brände von örtlichen Erzeugern sowie Einkaufsgutscheine, die von den örtlichen Geschäften gespendet wurden. Die Bürgerstiftung bedankt sich recht herzlich bei allen

Spendern.

Nach dieser sehr guten Teilnahme sollte im nächsten Frühjahr auch der 9. Preisskat möglich sein.

Bis dahin wünscht die Bürgerstiftung allen Teilnehmern stets „Gut Blatt“.